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Alarme de surchauffe / sous-température
GMFTA205

L’alarme de surchauffe / sous-température GMFTA a été conçue pour le régulateur de température HRC-215. Lorsqu’un 
HRC-215 (1 à 48 unités) a une différence de 30 ° F (17 ° C) entre le point de consigne et la température de process, le 
HRC-215 déclenche l’alarme sonore MFTA-205.

Contrairement aux modules d’alarme du marché, le MFTA-205 ne nécessite pas de zone sur l’armoire. Le circuit 
est positionné derrière le panneau de disjoncteur de l’unité centrale et le courant alternatif est connecté au bus de 
distribution d’alimentation de l’unité centrale. Cette méthode de logement des circuits est moins coûteuse et économise 
une position de zone très précieuse.

Un connecteur auxiliaire (et un connecteur homologue) fournissant des contacts normalement ouverts de 5 A et 
normalement fermés est fourni. Le MFTA-205 peut être commandé et facilement installé en tant que kit, ou peut être 
spécifié et installé dans l’armoire. (Par exemple: un GMF12 devient un GMFA12 avec l’alarme installée).
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OOOOOVER / UNDER TEMPERAVER / UNDER TEMPERAVER / UNDER TEMPERAVER / UNDER TEMPERAVER / UNDER TEMPERATURETURETURETURETURE
ALARM ACCESSORYALARM ACCESSORYALARM ACCESSORYALARM ACCESSORYALARM ACCESSORY

1 AMP - 240 VAC

1. Faceplate - Interchangeable with Mainframe
        Circuit Breaker Mounting Plate.
        (Circuit Breaker Not Included)
2. Audible Alarm Beeper
3. Red Alarm LED
4. Alarm Beeper Enable / Disable Switch
5. Auxiliary Connector (Mate Included)
        Provides One Set Each of 5 Amp
        Normally Open & Normally Closed
       Switch Contacts
6. Caution, Risk of Electrical Shock Symbol
        (Required per CE LVD)
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CONTROLS AND INDICACONTROLS AND INDICACONTROLS AND INDICACONTROLS AND INDICACONTROLS AND INDICATTTTTORSORSORSORSORS
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The Global Plastic Moulding Supplies’ Over / Under Temperature Alarm accessory was designed to interface with
the HRC-215 Temperature Controller. When any individual HRC-215 (1 to 48 units) realizes a 30°F (17°C) tempera-
ture difference between Setpoint and Process Temperature, the HRC-215 will trigger the MFTA-205 Audible Alarm.

Unlike competitor’s alarm modules, the MFTA-205 does not require a mainframe “zone.” The circuitry is positioned
behind the mainframe circuit breaker panel and AC power is connected to the mainframe power distribution bus.
This method of housing the circuitry is less expensive and saves a very valuable zone position.

An auxiliary connector (and mating plug) providing 5 amp normally open and normally closed contacts is provided.
The MFTA-205 can be ordered and easily installed as a kit, or can be specified and installed into the mainframe at
the time of order. (For example: A GMF12 becomes a GMFA12 with the alarm installed).

1. Face avant - Interchangeable Plaque de montage 
    du disjoncteur (Disjoncteur non inclus)
2. Avertisseur sonore d’alarme
3. LED d’alarme rouge
4. Bip de l’alarme Activer / désactiver l’interrupteur
5. Connecteur auxiliaire Fournit un jeu de 5 ampères 
    chacun
    Normalement ouvert et normalement fermé
    Changer les contacts
6. Attention, risque de symbole de choc électrique 
    (Requis par CE LVD)


